

CHINA AVATAR

Salidas de MAR'26 a MAR'27

 13Días  11Nts



PEKIN - XI'AN - CHENGDU - ZHANGJIAJIE - SHANGAI

Déjate llevar por la magia de China y vive una experiencia cinematográfica que quedará grabada en tu memoria para siempre. Explora la majestuosidad de la Gran Muralla y la Ciudad Prohibida en Pekín, sumérgete en la historia milenaria de los Guerreros de Terracota en Xi'an y maravíllate con la ternura de los pandas gigantes en Chengdu. Luego, adéntrate en el mundo de fantasía de Avatar en el Parque Nacional de Zhangjiajie, donde las imponentes montañas flotantes de Pandora cobran vida en un paisaje de ensueño. Finalmente, descubre la modernidad vibrante y el dinamismo de Shanghái, una metrópolis que fusiona a la perfección tradición y vanguardia.

13 días / 11 noches - Salidas de MAR 2026 a MAR 2027

desde **4.525 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - PEKIN

Embarque en vuelo con destino Pekín. Noche a bordo

DÍA 2. PEKIN

Llegada al aeropuerto de Pekín. ¡Bienvenidos a China! Tras los trámites de inmigración y recogida de equipaje, nuestro chófer les estará esperando para el traslado a su hotel. Tarde libre para descansar o empezar a disfrutar de esta vibrante ciudad.

DÍA 3. PEKIN

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visitaremos el Palacio de Verano, que era un jardín veraniego para la casa imperial de la Dinastía Qing, y un Taller de Perlas. Posteriormente, parada en el Parque Olímpico para conocer los principales estadios de las Olimpiadas 2008 (por fuera, sin entrar a los estadios), tales como el Nido (estadio principal de los Juegos Olímpicos) y el Cubo de Agua (estadio de natación). Almuerzo. Por la tarde visita a La Gran Muralla (Paso Juyongguan), una de las obras humanas más antiguas y grandiosas del mundo, ubicada a 70 km de la ciudad de Pekín. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 4. PEKIN

Desayuno en el hotel. Durante el día visitaremos La Plaza Tian An Men, una de las más grandes del mundo, el Palacio Imperial, conocido como "la Ciudad Prohibida", el Templo del Cielo, construido en 1420, con una superficie de 267 hectáreas, y una Casa de Té Chino. Almuerzo, incluyendo el delicioso Pato Laqueado. Antes de regresar al hotel, disfrutaremos de un masaje de pies. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 5. PEKIN - XIAN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Xi'an (5.5 hrs), una ciudad antigua de 3.000 años que sirvió como capital de 11 dinastías y se destaca por haber sido el punto de partida de la famosa "Ruta de la Seda". Traslado al hotel, alojamiento y tiempo libre.

Opcionalmente podrán realizar la vista de Luoyang. En caso de optar por esta opción, tras el desayuno en el hotel traslado a la estación y tren de alta velocidad a Luoyang (4 hrs). Llegada y almuerzo. Visita a las Grutas de Longmen (Puerta del Dragón), declaradas por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad. Más de 1.300 cuevas, con 40 pequeñas pagodas y 100.000 estatuas de Buda de todos los tamaños, llegando a alcanzar las más grandes hasta 17 metros de altura. Por la tarde-noche, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Xi'an (1.5 hrs). Llegada en Xi'an y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 6. XIAN

Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos el famoso Museo de Guerreros y Corceles, donde se guardan más de 6.000 figuras en terracota a tamaño natural que representan un gran ejército de guerreros, caballos y carros de guerra que custodiaban la tumba del emperador Qin. También visitamos el Taller de Terracota, donde podemos conocer el proceso de elaboración de estas famosas figuras. Almuerzo. Por la tarde, visitaremos la Plaza de la Gran Pagoda de la Oca Salvaje, la Antigua Muralla (sin subir) y el Barrio Musulmán.

Por la noche, opcionalmente, Show Cultural de la Dinastía Tang.

Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 7. XIAN - CHENGDOU

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación y tren de alta velocidad a Chengdu (4 horas), capital de la provincia de Sichuan. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 8. CHENGDU

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al Centro de Cría y Estudio del Oso Panda, con la emocionante posibilidad de alimentar a estos adorables y únicos habitantes de China y tomar fotos con ellos. Los Osos Panda son tesoros nacionales en peligro de extinción, con una población mundial estimada en unos 1.200, de los cuales aproximadamente el 80% reside en la provincia de Sichuan. Almuerzo incluido.

Posteriormente, salida por carretera hacia Leshan (160km), famosa por su majestuosa estatua del Buda Gigante, la más colosal del mundo. Esta impresionante figura de Maitreya, con una altura de 71 metros, está esculpida en un barranco del Pico Qixia junto al río. Su tallado comenzó en el año 713 y tomó más de 90 años en completarse. Paseo en barco por el río para contemplar la monumental estatua del Buda Durmiente en la Montaña Leshan. Regreso a Chengdu y alojamiento.

DÍA 9. CHENGDU - ZHANGJIAJIE

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la estación para tomar el tren de alta velocidad a Zhangjiajie (5 horas), una joya natural que ha sido incluida en el Geoparque Mundial de la UNESCO. A tu llegada a Zhangjiajie, serás transportado al hotel para tu comodidad y alojamiento, listo para sumergirte en este fascinante destino lleno de maravillas naturales y paisajes que te dejarán sin aliento.

DÍA 10. ZHANGJIAJIE

Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos la majestuosa Montaña Tianmen, la "Puerta del Cielo". Sus acantilados y pasarelas suspendidas recuerdan a los espectaculares escenarios de la película Avatar, donde las montañas de Pandora desafían la imaginación. Caminar por el Camino de Vidrio, transparente y colgado en el vacío, es como adentrarse en un universo fantástico: cada paso ofrece la sensación de volar entre nubes y horizontes infinitos. Almuerzo incluido. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 11 - ZHANGJIAJIE - SHANGHAI

Desayuno en el hotel. Tour completo por el Parque Nacional Zhangjiajie, un escenario natural de ensueño. Allí se alza el Elevador Bailong, el más alto del mundo con 326 metros, que regala panorámicas únicas de las montañas envueltas en niebla.

En la Reserva Natural Yuanjiajie descubrirás el paisaje que inspiró la famosa Montaña Aleluya de Avatar, donde cada columna de piedra parece flotar en el aire. El recorrido continúa hacia la Montaña Tianzi, célebre por sus cumbres que emergen como un ejército de gigantes guardianes del horizonte. Almuerzo incluido.

Al anochecer, traslado al aeropuerto para volar a Shanghai, vibrante metrópoli con más de 25 millones de habitantes. Considerada el mayor puerto y centro comercial de China, es también la ciudad más internacional del país, donde tradición y modernidad conviven en armonía. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 12. SHANGHAI

Desayuno en el hotel. Comenzamos el día con un tour completo que nos llevará a descubrir el encanto del Jardín Yuyuan, el misticismo del Barrio Antiguo "Cheng Huang Miao", y la serenidad del Templo del Buda de Jade.

Caminaremos por la vibrante Calle Nanjing, hasta llegar al histórico Malecón (The Bund), donde los edificios narran historias del pasado. También visitaremos una Tienda de Seda, para conocer la elegancia de este arte. Almuerzo incluido. Traslado al hotel y alojamiento.

Por la noche opcionalmente podrán realizar un relajante crucero por el Río Huangpu.

DÍA 13. SHANGHAI - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el hotel. Tiempo libre hasta la hora indicada de traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino Madrid. Noche a bordo. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR, SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

Fechas de salida

Salidas Domingos, Martes y Jueves MAR 2026 a MAR 2027 (excepto 25 JAN y 10 FEB 2027)

Alojamientos previstos o similares

Pekín - Beijing Grand Metropark

Xi'an - Titan Central Park Hotel

Chengdou - Four Points by Sheraton Chunxi Road

Zhangjiajie - Pullman Hotel

Shangai - Jin Jiang Tower

Incluye

Vuelos internacionales

Vuelos Chengdu-Zhangjiajie-Shangai

Tasas de aeropuerto

Traslados

Billetes de tren alta velocidad Pekín-Xi'an-Chengdou en clase turista

3 noches en Pekín AD

2 noches en Xian AD

2 noches en Chengdou AD

2 noches en Zhangjiajie AD

2 noches en Shangai AD

7 almuerzos en restaurantes locales

1 masaje de pies en Pekín

Guías locales en español

Entradas para las visitas según el programa
Seguro básico de viaje

No incluye

Propinas guía local USD4 /persona y día
Propina masajista de pies 4USD/persona
Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....
Comidas no mencionadas en el programa.
Bebidas en las comidas
Seguro de anulación
Otros servicios que no están mencionados en el apartado "Incluye".

Visitasopcionales

- Opcional Pekín/Luoyang/Xi'an día 04 - 225€/pax
- Opcional en Xi'an Show Cultural de la Dinastía Tang - 125€/pax
- Opcional en Shangai Crucero Nocturno por el río Huangpu - 135€/pax

Observaciones

Suplemento de 50€/pax si el vuelo de llegada a Pekín es antes de las 08:00 horas.

Suplemento de 50€/pax si el vuelo de salida de Shanghái es antes de las 09:30 o después de las 24:00 horas.